

Verlautbarungen am 29. August 2021

Unser traditioneller **Flohmarkt**, der am **18./19. September** stattfindet, sieht heuer etwas anders aus: Diesmal werden **ausschließlich Kleidung und Fahrräder** verkauft, weil wir ohne Zelt auskommen müssen.

Fahrräder können jetzt schon bei Familie Plank abgegeben werden.

Über Ihre Kleidungsspenden und besonders auch über Ihre Mithilfe ab Montag, 30. August, Montag bis Freitag, jeweils ab 16 Uhr freuen wir uns.

Plakate und Flyer zum Bewerben des Flohmarkts liegen im Foyer auf.

Das aktuelle Pfarrblatt „Horizonte“ liegt am Schriftenstand auf.